

ENRIQUE
TERRAZAS
BUSCA EL
BIENESTAR DEL
PRÓJIMO Y
HA GENERADO
PROGRAMAS
QUE IMPULSAN
EL DESARROLLO
DE LOS
CHIHUAHUENSES
TANTO
EMPRESARIAL
COMO EDUCATIVO
Y PERSONAL.

AMOR POR CHIHUAHUA Y SU GENTE

ENRIQUE TERRAZAS

TORRES APOYA A

FUTURAS MADRES

El ingeniero Terrazas se encuentra comprometido con mejorar la calidad de vida de la comunidad, ya que aseveró: “Me siento una persona muy afortunada y si yo he tenido esas oportunidades, siento la obligación de hacer lo necesario para que todos mis prójimos tengan las mismas oportunidades o aquellas que mejoren su persona y familias”. Terrazas nació y creció en una familia pequeña y muy unida en la ciudad de Chihuahua. En el Instituto Regional de Chihuahua cursó la primaria, secundaria y preparatoria; en la Universidad de Cornell, Estados Unidos, se licenció en Ingeniería Civil y regresó a su ciudad natal, donde conoció a su esposa e inició su carrera como empresario con visión humanista.

Algunas de las empresas que fundó y dirige son Copachisa, Ruba, Emycsa, ESJ, Premet y Grupo Punto Alto.

“Creo que le debo mucho a Chihuahua y siempre he estado muy interesado en cualquier oportunidad para beneficiar a la comunidad”.

INGENIERO ENRIQUE TERRAZAS.

AYUDA AL PRÓJIMO

Para que un proyecto de filantropía crezca y progrese, el ingeniero Terrazas se involucra en la elaboración del plan de trabajo, siempre realizando las actividades necesarias para sacarlo adelante, ya que cada uno es prioridad para don Enrique. “Hay algunos que vuelan solos y otros que necesitan un poco de más intervención y a esos les dedico el tiempo necesario hasta que queda establecido”, señaló.

ALGUNOS DE SUS PROYECTOS ALTRUISTAS

☉ *Escuela Secundaria Técnica con el Profesor Manuel Suárez.*

☉ *Centro de Liderazgo y Desarrollo Humano CELIDERH.*

☉ *VIFAC.*

☉ *Fundación Chihuahua A.C.*

☉ *Instituto José David, con el licenciado José González Muzquiz.*

☉ *Unidad Chihuahua del ITESM, que fue el primero en apoyarla cuando su hermano Federico Terrazas generó la idea.*

Entre sus acciones se encuentra establecer Vida y Familia A.C. VIFAC en Chihuahua. Terrazas recuerda que de inmediato se interesó cuando la señora Marilú Vilchis, presidenta de VIFAC Nacional, le habló sobre la organización, la cual ayuda a las mujeres que se encuentran embarazadas y desamparadas al darles la oportunidad de capacitarse y llevar a feliz término su embarazo.

En VIFAC Chihuahua brindan a las mujeres hogar, alimentación y vestido, así como apoyo en consultas médicas, análisis clínicos, en sonografías, medicamentos y el parto. Además, las capacitan para obtener empleo y las orientan para ser madres. La casa donde hospedan a las mujeres y se les brindan los servicios es dirigida por Beatriz Amaya y su equipo, mientras que el ingeniero Enrique funge como consejero en el Consejo presidido por Federico Baeza Mares, a quien Terrazas felicita por su excelente labor y responsabilidad con la asociación. Terrazas busca siempre mejorar a Chihuahua en cada uno de sus aspectos y a cada uno de sus habitantes, desde bebés, jóvenes, estudiantes hasta empleados. Sin duda, Enrique Terrazas es un humanista que inspira al cambio social. **PRÔ**

Los ciudadanos también pueden ser parte del cambio haciendo donaciones o como voluntarios en VIFAC.



VIFAC ha cambiado la vida de muchas jóvenes y sus hijos.

